



学校だより

# 志高く

正しい判断力とたくましい実践力を  
もった熊谷東中生を育む学校

発行 熊谷市立熊谷東中学校  
電話 048(521)0066  
FAX 048(521)8429  
令和6年4月30日  
第2号

## 開校記念日によせて

校長 清水利浩



中庭の藤棚 4月25日撮影

5月2日は、熊谷東中学校の開校記念日です。本校は、星宮中学校と桜田中学校が統合して開校した64年目を迎える歴史と伝統のある中学校です。

星宮中学校の場所は、星宮小学校にありました。桜田中学校は、昭和22年(1947)、小は初め、佐谷田小学校を本校として、久下小学校と成田小学校を分教場としました。校名の由来は、佐谷田、久下、成田からそれぞれ1文字と、熊谷

市の花である桜を合わせて名付けました。その年の12月、「リケン熊谷事業所」の北側のあたりに場所を移しました。しかし、この場所は、富士見中の学区内にありました。

そして、昭和36年(1961)、2つの中学校が統合し、熊谷東中学校として、現在の場所に開校しました。桜田中学校から熊谷東中学校に引っ越しをする様子が、当時の生徒会機関誌「東雲」に次のように書かれています。

「……なんと言っても最初に目に浮かぶのは、約1kmほどの道を休み休み話しをしながら、机やいすを旧校舎(理研)から新校舎に移している私たちの姿です。この運搬作業は苦しかったけれど、今となってはまったく楽しい思い出です。口ではブツブツ文句を言いたい放題言っていました、内心とてもうれしかったです。すごいボロ家からデラックスな家に移れると知ったら不平なんて言う奴は一人もいないでしょう。

移転という事があったので、生徒会活動も校内美化に重点を置かざるを得なくなった。校庭は水田の跡なので、すごく草が生え、PTAの人たちや私たちは計画的にちよくちよく草むしりをした。夏休みにも草取りのために学校へ出ていったことがある。当時の生徒会活動は、草むしり、石ひろい、土運びが中心だった。多くの委員会ができる限りのことをやっていました。……。」

本校の開校記念日、ぜひおうちの方や地域の方々に、熊谷東中のことや中学生の時、どのような学校生活をおくっていたのかなど、お聞きする機会をつくってください。

<参考資料>・「熊谷東中生徒会年間機関誌 東雲 創刊号」昭和43年(1968)

・「熊谷市立熊谷東中学校 創立50周年記念 東雲」熊谷東中学校 平成22年(2010)



# 令和6年度の歩み(4月)



令和6年度 前期始業式【4月8日(月)】



第64回入学式【4月8日(月)】



入学を祝う会【4月10日(水)】



専門委員会【4月11日(木)】



部活動説明会【4月12日(金)】



前期学級委員任命式【4月16日(火)】



全国学力・学習状況調査【4月18日(木)】



離任式【4月19日(金)】



清掃活動の様子【4月23日(火)】



授業参観、学級懇談会【4月26日(金)】

